

Holzkopf auf Holzweg

„Doch, doch, die sind wirklich so!“

„Quatsch, die sind doch nicht hohl!“

„Nein, massiv wie Beton. Mit denen geht's gar nicht!“

„Das ist ja dämlich!“

„Genau, das trifft's ziemlich gut. Wenn man auch sonst nichts mit denen trifft.“

„Und der Dicke da neben all den anderen, der mit dem Rot oben drauf, ist der auch so einer?“

„Der? Wenn der einmal in Fahrt ist, haut er am liebsten alle um. Kann nicht raus aus seiner Bahn. Macht regelmäßig Krawall, kommt dann aber genauso schnurstracks zurück und tut so, als sei nichts gewesen. Bis er wieder an der Reihe ist. Kannst ihm ja gerne mal die Hand reichen und testen.“

„Nee, lass mal! Wundert mich nur, dass die anderen noch mit ihm abhängen.“

„Guck sie dir doch an! Gleich und gleich gesellt sich gern!“

„Haben zumindest alle was gemeinsam. Glänzen wie frisch poliert.“

„Tja, Hauptsache den Schein wahren. Also den dicken Roten hast du ja gerade schon kennengelernt. Der ist einfältig und brutal. Aber siehst du den Grauen daneben? Der macht sich die Finger nicht schmutzig. Der lässt lieber die anderen ran. Ihm ist sein teurer Anstrich zu Kopf gestiegen.“

„Wie schafft er das denn?“

„Wenn er an der Reihe ist, gibt er keine gute Figur ab. Mit ihm punktest du nicht. Wer das einmal bemerkt hat, lässt ihn links liegen. Das Tückische ist nur, dass sein Luxuslook auf die anderen abfärbt. Und die meisten anderen sind Mitläufer. Nur der Unförmige ganz vorne und der Abgewrackte daneben nicht. Wirken immer so, als könnten sie mit allen gut. Lässt du dich aber auf sie ein, dann schicken sie dich ebenso auf den Holzweg. Sie sind nicht die, die sie vorgeben zu sein. Im Grunde die Schlimmsten.“

„Na, dann werde ich mir *die* nicht aussuchen.“

„Ist halt die ständige Suche nach dem kleineren Übel. Dämlich sind sie alle! Und so oft, wie sie anecken, wird's damit auch nicht besser.“

„Holzkopf bleibt Holzkopf!“

„Na, los! Ein paar Strikes können wir noch werfen, bevor hier die Zeit rum ist.“

„Yep! Aber von den Balls da nehm ich keinen!“